



Recientemente se dio a conocer la relación de ocho ciclistas que representarán a Cuba en los I Juegos Panamericanos Junior de Cali-Valle 2021, a celebrarse del 25 de noviembre al 5 de diciembre próximos, y destaca entre ellos un artemiseño.

Se trata del talentoso Yan Luis Arrieta, un chico que ha dado mucho de qué hablar en el mundillo de las bielas y los pedales desde hace unos años, cuando arrasó en los Juegos Escolares Nacionales, al obtener cinco medallas de oro y una de bronce y fue elegido el mejor atleta de la lid, al sobresalir tanto en la ruta, la pista y como en *mountainbike*.

Poco después de ese excelso resultado, obtuvo una beca para entrenar y competir en Bélgica y desde entonces su rendimiento no ha parado de crecer. Con el [Start Junior Team](#), equipo que le dio la beca, Arrieta se impuso en 2019 en las carreras de Vichte y Brakel, celebradas en ese país.

A pesar de prepararse en el Viejo Continente Yan Luis siempre ha dado el sí para representar a Cuba y a Artemisa. Un ejemplo de ello fue su participación en la Vuelta RPC Radio, celebrada en Panamá a inicios de

2020, donde lideró al equipo artemiseño en representación de la Mayor de las Antillas, y se ubicó quinto en la general individual. En aquel entonces aún tenía solo 17 años.

Sin conformarse con lo logrado hasta ahora, Yan Luis no se ha detenido, su nivel de exigencia y el de las competencias en la que interviene crecen cada día. El pasado mes de septiembre intervino en el Campeonato Mundial de Ciclismo, en la categoría Juvenil, donde finalizó en puesto 63.

Apenas una semana después, compitió en otra prestigiosa carrera, esta vez en Francia, la XIX edición de la París-Roubaix para jóvenes, la cual le sirvió de preparación para enfrentar el reto de los I Juegos Panamericanos Junior.

Y sí, la cita colombiana serán un reto porque la armada nacional deberá competir tanto en la ruta, como en la pista, ya que Cuba y otras naciones no pudieron participar -debido a la Covid-19- en el Campeonato Panamericano de Pista, clasificatorio a la cita; “por tanto el comité organizador autorizó que los ganadores de plazas en el continental de ruta intervengan en ambas modalidades”; explicó a **Jit**, Pablo Arturo Campins, comisionado nacional de la disciplina.

Sin dudas en Yan Luis recaen grandes posibilidades de medalla para Cuba en Cali-Valle 2021, no solo por su calidad, también por la preparación en Europa; por ello confía en esa posibilidad el entrenador Adonis Cardoso, quien hace poco declaró a la **ACN** que el guanajayense era uno de los pedalistas con mayor futuro en todo el equipo nacional.

Tomado de artemisadiario